



**Nombre de alumno: Norma Valeria Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: Ángel Cruz**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: lectura, expresión oral y escrita**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 2 cuatrimestre**

**Grupo: Técnico en administración de recursos humanos**

Comitán de Domínguez Chiapas a12 de marzo de 2021.

## INTRODUCCION

En este proyecto se realizara una reseña lo cual es algo muy interesante ya que en una reseña cada persona puede tener un punto de vista muy diferente ya que algunas personas pueden tener su punto de vista muy positivo pero quizás otras personas no tengan el mismo punto positivo sino todo lo contrario que tengan un punto negativo.

El principal objetivo de este ensayo es compartir los conocimientos aprendidos en esta unidad, principalmente de los foros.

Para lograr llevar acabo la reseña que se pide en este ensayo tendremos que leer dos libros del segundo libro que es **TRANSICION POLITICA** se sacara la reseña del capítulo número 2 que el tema es **LAS BRONCAS DEL PRI**.

Yo desde que vi el temas tema que vamos a tocar el día de hoy que es sobre política realmente tengo que confesar que me causo mucho interés ya que una reseña es dar el punto de vista ya sea bueno o malo y pues realmente mucha gente no tiene un punto de vista totalmente bueno cuando se habla de política.

## **Las broncas del PRI**

El libro realmente comenzó con algo muy interesante que comienza hablando con elecciones que hablan del 2001 con las elecciones que se llevarían a cabo en ese entonces aquí en la ciudad de Comitán, que empieza hablando de un candidato de que a última hora decidió postularse para ser presidente municipal, algo que a mi realmente me llamo mucho la atención es cuando dice que el candidato de nombre Rafael Morales Serrano era un hombre de negocios pero que realmente no espiraba nada de confianza a la gente ya que no era empático con el pueblo.

Algo que me llamo la atención principalmente en un párrafo en el que dice que ha este candidato nunca se le había visto interés alguno por la política, pero realmente disfrazaron de una manera muy chistosa lo que es la corrupción donde dice que el ser el presidente le serviría para fortalecer sus negocios.

A mi realmente me suena algo muy interesante porque incluso saliendo un poco del libro, cada vez que se toca el tema de la política principal mete algo que se escucha demasiado es la corrupción. Que se lleva a cabo por los presentes o por la mayor parte de políticos.

## **Demasiados candidatos**

De esta parte del libro me llamo mucho la atención donde dice que los aspirantes del PRI que querían logran ser los representantes de este partido electoral. Allí había un candidato de nombre Francisco Escobar Gordillo que él había sido el elegido para representar al PRI.

Yo comencé diciendo que me llamo mucho la atención porque allí dice porque él había sido el elegido y a él lo eligieron porque con el tendían prácticamente ganada las elecciones. Pero aunque esto podría ser algo muy probable nunca confirmaron nada.

Más adelante hablan sobre unos candidatos y sobre el gobernador que cuando escogieron al candidato que había elegido el gobernador de ese entonces lo iba a apoyar para hacer que el candidato tuviera las elecciones ganadas.

Algo que nos podemos dar cuenta como comitecos y después de haber leído este capítulo lo que nos podemos dar cuenta uno de los partidos que han predominado mas siempre ha sido el PRI hasta las elecciones de hace tres años donde comenzó a gobernar el partido Morena que el candidato a presidente fue Andrés Manuel López Obrador, y aquí en Comitán también predomino el partido de morena.

Realmente a mí me apareció algo muy interesante que desde mucho tiempo el partido que siempre predominaba era el PRI y muchas veces usaban la corrupción para lograrlo y así tendrían la candidatura segura.

## **CONCLUSION**

Realmente creo que cuando se habla de política o cuando lees algo sobre política todos nos podemos dar cuanto que podemos aprender demasiadas cosas.

México ciertamente no es el mejor país de todo el mundo pero muchas veces esto llega a pasar por el gobierno que tenemos y también que hemos tenido por que ciertamente aunque muchas presidentes ya han pasado hemos podido escuchar la palabra corrupción que resuena muchas veces.